



## La Usal trabaja en una plataforma de gestión de datos sanitarios

**ICAL**  
VALLADOLID

La Gerencia Regional de Salud (Sacyl) y la Universidad de Salamanca participan en el desarrollo del proyecto Higía, que inicia su andadura, y que se desarrolla por un consorcio en el que también participan Keyland Sistemas de Gestión y la empresa de ingeniería Horus. Se trata de una plataforma única que permitirá centralizar y gestionar, de manera inteligente y más eficiente, la información de los pacientes y de los diferentes recursos sanitarios (personal, instrumentos y equipos) en el entorno hospitalario.

Asimismo, según sus desarrolladores, entre sus funcionalidades destaca la identificación y localización de los recursos en el propio centro. De esta manera, se mejora la eficiencia en la operativa hospitalaria. ■